

2016年7月4日
中京テレビ放送株式会社

社長就任記者会見

中京テレビ放送株式会社（本社：名古屋市）は、2016年6月21日（火）付で小松伸生が代表取締役社長に就任し、7月4日（月）午前11時より市内ホテルにて就任会見を行いました。要旨は以下の通りです。

経営方針について

11月の名古屋駅地区「ささしまライブ24」への社屋移転、2019年度の開局50周年という2つの大きなイベントにしっかりと対応していくことが何よりも大切だと考えている。放送業界を巡る環境変化は益々速くなっている。現状維持は後退と考え、その環境変化に対応すべく新しい事業に積極的に取り組んでいきたい。特に、番組などのネット配信は非常に重要なテーマだと認識しており、この秋には、自社で新しいインターネットの動画配信のプラットフォームとコンテンツを開発し、そのサービスに入りたい。

技術革新も著しく、4Kは次世代の放送技術が目指す方向と認識しており、技術動向の把握やコンテンツ制作のノウハウの獲得に継続的に取り組んでいきたい。

当社の目指す企業文化、企業風土として三つのテーマを掲げ、社員にその実現を求めた。

①挑戦 ②小さな改革 ③議論の文化。

一つ目は勇気を持って新しいことに挑戦すること。二つ目は、「大きな改革ではなく、小さな改革をこそ広げ継続しよう」ということ。小さな改革の積み重ねこそが改革意識を当たり前のものにし、それが結局は大きな改革にも繋がるとの信念からだ。三つ目の議論の文化とはあらゆる階層、あらゆる領域での遠慮のない議論を促進しようということだ。

これらによって、組織の合理性、強い個性、オリジナリティ溢れるコンテンツも生まれてくると思う。

News Release

視聴率について

・2015年度視聴率 三冠王

全日8.8%、ゴールデンタイム13.5%、プライムタイム13.4%で、3つの時間帯で視聴率1位となり3冠王を獲得した（年度の視聴率三冠王は2年連続で開局初）。

・2016年1月～6月の半期視聴率 三冠王

全日8.7%、ゴールデンタイム13.3%、プライムタイムが13.1%で、3つの時間帯で視聴率1位となり3冠王を獲得した（1月～6月の半期視聴率三冠王は3年連続）。

2015年度決算について

売上高 343億8,400万円（前期比2.5%増）で4期連続の増収、当期純利益 43億6,500万円（前期比1.8%増）で3期連続の増益で過去最高となった。

中期経営計画について

第11次中期経営計画は2015年度～2016年度までの2か年の計画で、「地域でNO.1のテレビ局となる 最も親しまれ、信頼されるテレビ局」というビジョンを掲げ推進している。

第11次中期経営計画の大きな柱はブランド価値の向上。番組、事業イベントはもちろんのこと、当社がどのような企業姿勢で地元の人々や、クライアントの皆様と向き合っていくのかを検討した答えが、新しいブランドステートメントの「あなたの真ん中へ。」である。

真ん中とは、表面から一番深く深い場所にあり、大切に、それゆえに、脆くて一番届きにくく、しかし届けば最も響く場所。人の一番深く深くまで届く番組を制作する、また事業イベントを開催する。当社はその想いを、新しいコーポレートマークに込めた。

そして、このブランド価値の向上で大切なキーワードが「映像コミュニケーションの深化」と「リアルコミュニケーションの深化」である。

「映像コミュニケーションの深化」とは、テレビ局としてのメディア機能とエンターテインメントの発信力の強化であり、報道機関として「安心」「安全」な社会に寄与していくことだ。

大災害の発生時には、災害報道を最優先し、ローカル、エリアの情報をしっかりと地域の皆様に届けていきたいと考えている。また、全国の視聴者に向けた全国ネット番組の更なる発信にも取り組んでいきたい。

News Release

「リアルコミュニケーションの深化」とは、イベント事業や地域貢献活動などを通して、これまで以上に、地域の皆様と、リアルなコミュニケーションを深化させていくことだ。リニア開通を控えた名古屋駅地区への移転を機会に、これまで以上に、地域の皆様の心の真ん中に届くイベントや事業を開発、提案していきたい。

イベントについて

・氷の上のミュージカル「ディズニー・オン・アイス」

今年で31年目を迎えた今回の「ディズニー・オン・アイス」は、『アナと雪の女王』のフルストーリー。7月～9月まで全国10都市136公演を開催。

名古屋公演は、7月23日～8月2日まで日本ガイシホールで開催。

・真夏の氷上祭典「THE ICE」

今年で10年目のフィギュアスケートショー「THE ICE」。8月5日～7日まで愛知県体育館で開催。浅田真央・舞姉妹らがオリンピックのメダリストたちと共演。

・「ジブリの立体建造物展」7月15日～9月25日まで豊田市美術館で開催。

「スタジオジブリ」の作品に登場する架空の建造物の数々を立体の模型にして、原画とともに展示。

新社屋の進捗状況

今年11月に名古屋駅地区「ささしまライブ24」に社屋を全面移転し、11月21日から新社屋での放送を開始する。現在は放送関連機材の設置工事や事務機器の搬入を行っている。

お問合せ 中京テレビ放送 経営企画局コーポレートコミュニケーション部
TEL/ 052-839-2326 FAX/ 052-839-2319